寒い日も熱い太西 星!!



昨晩から寒波が日本列島を襲っています。今朝も大変寒い朝でしたが、積雪はほとんどなく、 生徒は概ね安心して登校できる状況でした。大変寒い日でしたが、太西星は3年生の特色 化選抜入試を始め、学校生活も**熱く**過ごしていました。

今日の様子を、写真を交えて紹介します。

☆ 寒い朝、西中まわりはうっすらと雪化粧をしていました







「にしの日」あいさつ運動をしました







☆ 持久走も頑張りました!







1年生道徳「相手の気持ちを考えた言葉づかいについて考えよう」 $\stackrel{\wedge}{\bowtie}$







1年生の道徳は、「相手の気持ちを考えた言葉づかいに

ついて考えよう」という内容でした。温かい言葉づかいが聞かれましたので、いくつか 紹介します。場面は、『リレーでバトンを落としてしまった時』です。

- ・惜しかったね。でも、ナイスランだったよ!
- ・これもIつの思い出だね
- ・ごめん、僕がバトンを拾うのが遅かった
- ・ごめん、僕の走りが遅かった
- ・「銅メダル」は『金』と『同じ』だよ



いかがでしょうか。とても素敵な言葉です。私もこのように言えるようになりたいと思いました。中学生の年頃はどうしても思ったことをストレートに言ってしまったり、相手への思いやりが足りなかったりします。しかし、この道徳の授業のように、ゆっくり落ち着いて考えると、よい考えが浮かびます。これから1年生の皆さんが、相手を思いやる言葉をたくさん使えるようになることを願います。

☆ 美術部黒板アート +おまけの作品

今月は**『渡月橋**』をテーマに描かれていました。 これまでと違い、**遊び心**が見られました。 とてもユニークな渡月橋です!

美術部、新たなアートに目覚めました!



☆ 今日の給食



おまけの駄作です



遊び心ついでに、ちょっと恥ずかしいのですが、私の作品を紹介します。 先日、私があるデザイン書道教室に参加して書いたものです。今まで習字と言えば『お手本どおりにきれいに書くもの』でしたが、その教室では『楽しく・遊び心で書く』がコンセプトでした。だんだん字体がくずれ、上の作品が出来上がりました。『上手』ではありませんが、自分が『楽しく、遊び心満載』で書くことができました。

今日の献立は、 麦ごはん すいとん ごま和え 鮭の塩焼き 昆布の佃煮 でした。